

CRONICA

VIAJE DE ESTUDIOS DE LA ING. AGR. EMMA MARÍA LUISA WELKERLING.

Becada por el British Council asistió durante el curso lectivo 1954-55 en la "John Innes Horticultural Institution" en Bayfordbury-Herts, Inglaterra, donde realizó trabajos en pomología, fitotecnia de frutales y recopilación bibliográfica sobre temas pomológicos. Dichos trabajos versaron sobre descripción de variedades y "seedlings" de manzanos y perales; análisis estadístico de la correlación entre la herencia de caracteres en peras y manzanas; cruzamientos interespecíficos en género "malus" con objeto de agregar a variedades comercialmente valiosas la resistencia a "Venturia inalqualis".

VIII CONGRESO INTERNACIONAL DE LA VID Y DEL VINO
Santiago de Chile: 19 de Marzo - 5 de Abril de 1956.

Y

XXXVI SESIÓN PLENARIA DEL COMITÉ DEL OFFICE
INTERNACIONAL DU VIN EN MENDOZA

Abril de 1956.

Ambos certámenes internacionales serán celebrados en 1956 y en las fechas establecidas en el rubro, por invitación de los Gobiernos de Chile y Argentina.

El temario fijado para el Congreso es muy amplio y actuarán en el mismo, como representantes de Argentina, entre otros, los siguientes profesionales:

Ing. Agr. Federico F. González, Relator Nacional en el tema: Situación de la viticultura Nacional.

Ing. Agr. Pedro Zuluaga: Portainjertos.

Ing. Agr. José Vega: Comportamiento comparado de cepajes en Europa y en América.

Ing. Agr. León Nijhenson: El abonado del viñedo.

Ing. Agr. Aquiles Maveroff: Estudio de los mejores medios para estabilizar los vinos con respecto a sus cualidades intrínsecas.

Ing. Agr. Roberto Vega: Valor alimenticio e higiénico del vino.

Ing. Agr. Antonio M. Poy Costa: Mecanización de la viticultura.

Ing. Agr. José Vega: Relator General por América latina; e Ings. Agrs. Guillermo Magistretti y Alejandro Moyano, Relatores nacionales del tema: Lucha contra la filoxera; y Lucha contra otros enemigos animales de la vid.

Ings. Agrs. Enrique R. Vitoria y Alberto Alcalde: Lucha contra algunas enfermedades criptogámicas de la vid.

Para la reunión de Mendoza aún no se ha fijado definitivamente el temario a desarrollar.